La Lucha por el ejército, estaba en la línea del partido. No se nos ha escapa pero esta bien que nos señalan esto. Sobre armamento, hemos tenido acuerdo pero no hemos cumplido nada. Tenemos que realizar esto. Es justo.

Sobre sindicatos reformistas, es la línea nuestra. Además teníamos un cable del BC, que nos indicó lo mismo para fortalecer conquistas org. políticas y no ser "venta final", esto es como no había situación revolucionaria, debíamos fortalecerse organizacionalmente. Ya hemos hecho.

Sobre campesinos, hemos hecho, pero poco, está contra la palabra "widen".

Sobre Soviet. Ya el partido ha hecho. La línea está bien clara.

Directivas que se oponen a ciertas actividades que están llevado a cabo, las masas trabajadoras.

Habla sobre la ocupación del central Nazabal. Nosotros no lanzábamos el lema de tomar los ingenios.

En una junta ya planteábamos la cuestión contra confiscación. La consigna es perfectamente justa. Nosotros debemos enseñar a los obreros que esto no es una medida bastante eficaz si no tenemos todavía el poder.

Se está haciendo una campaña para no hagan "tomas de centra;" Hay que decir a los obreros que es mejor rodear, piquetear las empresas que tomar la empresa. Esto lleva a los obreros a la convicción que hay que tomar la empresa si no se consiga las demandas.

Sobre el primer párrafo. Sobre la lucha abierta contra el imperialismo. Como podemos llevar cualquier lucha adelante sin lucha "abiertamente contra el imperialismo". Con la directiva se nos quita el arma. Cada huelga es un movimiento contra los imperialistas. El capital es Americano. Teléfonos, gas, textiles, muelles, minas, etc. Se ha olvidado al CC que Cuba es un país colonial, netamente colonial. Vamos atacar a los comerciantes españoles o contra los dueños de la industria básica.

Que ha pensado que se puede con esto (punto 10 del cable) detener la intervención – es un oportunista. Que es que el pueblo, a pesar de la radio, mítines, prensa y demagogia del gobierno no está con el gobierno sino contra. Esto es el pago de la deuda, que el gobierno no está antiimperialista.

Propone no cumplir la directiva hasta no se recibe una contestación de una consulta sobre esta cuestión.

Como es, si el Comint. considera que puede ser establecido un gob. obrero y camp. al mismo tiempo se puede ocultar la lucha contra el imperialismo.

Negociación etc. etc.